

Ecuador promovió las oportunidades de inversión minera en Chile



La ministra de Minería (e), Rebeca Illescas, participó en la XV Feria Expomin 2018 en Chile. Allí expuso ante autoridades, directivos y representantes de empresas proveedoras de servicios, las oportunidades de inversión para el desarrollo de la industria alrededor de la minería en Ecuador. La funcionaria, además, dialogó con su homólogo chileno, Baldo Prokurica, se reunió con 16 representantes de empresas australianas y con el Presidente Ejecutivo del Consejo Minero de Chile, Joaquín Villarino.



Periodistas visitaron proyectos mineros en Azuay

Periodistas de ocho medios de comunicación visitaron los proyectos mineros Loma Larga y Río Blanco en Azuay, donde constataron el desarrollo de ambos proyectos, la responsabilidad ambiental y los emprendimientos productivos que se han generado en las comunidades de influencia donde se fomenta la minería responsable y bien hecha.



Articulación con la academia es la clave para el sector

El viceministro de Minería (e), Henry Troya, participó en el 1er curso de Gestión Minera organizado por la Asociación de Estudiantes de la Facultad de Ingeniería, Geología, Minas, Petróleos y Ambiental de la Universidad Central, donde, fortaleció el diálogo directo con la academia.



25 detenidos en Imbabura por minería ilegal

El Gobierno continúa su lucha contra la minería ilegal. Durante un operativo de control se detuvieron a 25 personas en Imbabura por almacenar y transportar ilegalmente 260 de bultos con material mineralizado que iba a ser transportado a la provincia de El Oro para su procesamiento.



Técnicos de Inigemm se capacitaron en Korea

Técnicos del Instituto Nacional de Investigación Geológico Minero Metalúrgico participaron del curso "Exploración, desarrollo y procesamiento de fuentes minerales", organizado por KIGAM (Escuela Internacional de Geociencias) en Daejeon, Korea, que contempló 3 módulos y una salida de campo.